

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その106 (R06. 01. 24)

～ ありがとう集会のお話 ～

交通指導員さんや交通指導ボランティアのみなさま、読み聞かせのみなさまには、早朝の寒い中、「ありがとう集会」に参加して下さり、感謝の気持ちでいっぱいです。日頃より、子供たちの安全確保、社会とつながる挨拶、そして、豊かな心の育成など、ご尽力していることに、感謝感激の毎日です。

また、コロナウイルス感染症による行事の中止などにより、しばらく集会ができなかったことにお詫び申し上げます。

今年度は、みなさまに感謝の気持ちを伝える機会を、子供たちが計画しました。子供たちの気持ちが伝わっていたらうれしいです。今後も、本校の子供たちのために、ご協力いただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

さて、児童のみなさんは家庭や学校だけでなく、たくさんの地域の方々に見守られて生活しています。寒い日も暑い日も雨の日も風の強い日も、交通指導員さんや交通ボランティアさん、旗振りに協力してくれる保護者のみなさんは、声をかけながら安全に登校できるようにしています。

読み聞かせボランティアのみなさんは、子供たちの心が豊かなになる本を探し、その本のよさを引き出すために読み聞かせの練習をして、すてきな読み聞かせをしています。

この「ありがとう集会」を通して、ここに来て下さった方はもちろんのこと、自分たちを見守り、助けてくれるたくさん的人がいることに気付いてください。そして、感謝の気持ちを、言葉で伝えて下さい。

最後に、すてきな「ありがとう集会」を企画、実行してくれたみなさんに感謝したいと思います。ありがとうございました。

見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

【 1月24日（水）】読み聞かせボランティアさんの一言

今日は、ご招待ありがとうございます。心のこもったお手紙に感動しました。私たちも、いつも、みなさんから元気をもらっています。これからも続けていきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

6年生のみなさん、もうすぐ卒業ですね。芝根小の卒業生として、誇りをもって中学校に行っても頑張って下さい。応援しています。

今日はすてきな会を開いて下さり、ありがとうございました。